

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 4. März 2015

Spar-Euro für Mühlheim - Wenn ehrenamtliches Engagement und finanzielle Entlastung zusammenkommen



Gestern Vormittag bekam die Stadt Mühlheim den Spar-Euro des Hessischen Städte- und Gemeindebundes und dem Bund der Steuerzahler in Hessen überreicht. Die Auszeichnung würdigt den verantwortungsvollen und sparsamen Umgang mit öffentlichen Geldern. Die Stadt Mühlheim hatte sich mit dem Projekt "Wir bauen Brücken - Freundeskreis für Flüchtlinge in Mühlheim" beworben, das Asylbewerber in Mühlheim beispielhaft und mit großem Einsatz unterstützt. Der Spar-Euro zeichnet das besondere ehrenamtliche Engagement im sozialen Bereich aus. Bürgermeister Daniel Tybussek und die Projektverantwortliche Eleonore Blöcher nahmen den symbolischen Euro entgegen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de